
Soberana 02 va bon train, une
bonne nouvelle de fin d’année

La Havane, 23 décembre (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a qualifié de bonne nouvelle
pour cette fin d’année les résultats des quatre candidats vaccins cubains contre le Covid-19. Le président
cubain s’est réuni ce mardi avec le groupe de scientifiques directement impliqués dans la prévention et le
contrôle du Covid-19.

Au cours de la rencontre, Vicente Verez, directeur de l’Institut Finlay qui mène les essais cliniques de
Soberana 01 et Soberana 02 a informé des résultats. Jusqu’à présent c’est le candidat vaccin Soberana
02 le plus avancé.

«Nous avons d’ores et déjà commencé la phase deux. Lundi, nous avons vacciné un premier groupe de
50 volontaires. Nous devons immuniser 50 autres, le 6 janvier.»

Lors de la réunion, le Dr Hugo Nodarse a présenté les résultats de l’application du NASAFERON, version
de l'interféron alpha 2-b, d’application nasale, après avoir été administré au personnel de santé de la 
zone rouge et dans les maisons de retraite.

En raison des résultats positifs de l’application du médicament, le président cubain s’est prononcé pour
étendre l’administration du médicament à d’autres groupes vulnérables.

Par ailleurs, Cuba a enregistré ce mardi un nouveau record de cas
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Les scientifiques cubains travaillent sur quatre candidats vaccins contre le Covid-19.

positifs en une journée avec 142, et les experts estiment que les conditions sont réunies pour une
tendance à l'augmentation.

Pour cette raison, les autorités et les scientifiques ont de nouveau insisté sur le respect des mesures
sanitaires, notamment en ce qui concerne le respect du confinement stipulé à l'arrivée des visiteurs.

Dans le cadre de la réunion du groupe de travail temporaire, le ministre de la santé publique, le Dr José
Angel Portal a souligné que La Havane présente un scénario complexe en raison principalement de cas
provenant de l'extérieur du pays.

Sur les 186 cas actifs dans la capitale, 144 ont été causés par des cas importés", a-t-il déclaré.

Les autorités ont établi une alerte épidémiologique pour Artemisa et  Mayabeque en raison de la forte
incidence dans ces provinces, car avec ce comportement, l'ouest reste avec la situation épidémiologique
la plus critique au niveau national.



https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/242839-soberana-02-va-bon-train-une-bonne-
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